

Mobiler Kletterturm „Team Wall“ an die THW-Helfervereinigung Sinsheim e.V. übergeben

Seit dem Jahr 2000 ist er ständiger Begleiter von Projekten in der Gewalt- und Suchtprävention, der 6 m hohe Kletterturm „Team Wall“.

Angeschafft von den Vereinen Kampf der Droge e.V. Heidelberg, Prävention Rhein-Neckar e.V. und Sicheres Heidelberg e.V. ist der Kletterturm ein erlebnispädagogischer Baustein, der gerne von Schulen, Kindergärten und Jugendhäusern im Rhein-Neckar-Kreis und Heidelberg genutzt wird. Gemeinsam in der Gruppe eine Aufgabe bewältigen, dabei seine Grenzen an den einzelnen Kletterrouten austesten und sich auf die Seilsicherung der Mitstreiter zu verlassen – Team Wall vermittelt wichtige Botschaften über körperliche Erfahrungen.

Seit mehr als acht Jahren sind das THW Sinsheim und der Deutsche Alpenverein Sektion Heidelberg als Partner mit dabei. Konsequenterweise wurde nun auch die Gesamtorganisation in die Hände der THW-Helfervereinigung Sinsheim gegeben. Im Rahmen des Tags der offenen Tür des THW Sinsheim am 14. Juni 2009 erfolgte die offizielle Übergabe im Beisein von Bürgermeister Achim Keßler. Der Kletterturm wird auch künftig den Schulen und Vereinen in der Rhein-Neckar-Region zur Verfügung stehen. Die kurzen Wege zum THW erleichtern die Zugänge und kommen letztlich Kindern und Jugendlichen zugute, die sich über das Klettererlebnis für ihre täglichen Herausforderungen stärken.

Wer sich für den Verleih der „Team Wall“ interessiert kann sich über TeamWall@THW-Sinsheim.de informieren. Weitere Informationen gibt es unter www.sicherheit.de oder www.praevention-rhein-neckar.de.



v.l.n.r.:

Thomas Falkner, Andreas Grauli, Dominik Ring (THW Sinsheim und THW-Helfervereinigung), Günther Bubenitschek (Prävention Rhein-Neckar e.V.), Reiner Greulich (Sicheres Heidelberg e.V.), Hermann Schreckenberger (Kampf der Droge e.V. Heidelberg), Bürgermeister Achim Keßler (Stadt Sinsheim).